

- MITTEILUNG FÜR DIE PRESSE -

Wiesbaden, 24. Januar 2005

**Professor Dr. Dr. h.c. Bert Rürup
wiederberufen und ab März 2005
neuer Vorsitzender des Sachverständigenrates**

Der Sachverständigenrat zur Begutachtung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung gibt bekannt, dass Professor Dr. Dr. h.c. Bert Rürup, Darmstadt, durch den Herrn Bundespräsidenten für weitere fünf Jahre (1. März 2005 bis 28. Februar 2010) zum Mitglied des Sachverständigenrates berufen wurde.

Die Mitglieder des Sachverständigenrates werden jeweils für eine Periode von fünf Jahren berufen; sie endet für Professor Dr. Wolfgang Wiegard am 28. Februar 2006, für Professorin Dr. Beatrice Weder di Mauro am 28. Februar 2007, für Professor Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang Franz am 29. Februar 2008 und für Professor Dr. Peter Bofinger am 28. Februar 2009.

Die Mitglieder des Sachverständigenrates haben Professor Dr. Dr. h.c. Bert Rürup einstimmig zum Vorsitzenden für die dreijährige Amtszeit vom 1. März 2005 bis 29. Februar 2008 gewählt. Er wird Nachfolger von Herrn Professor Dr. Wolfgang Wiegard, Regensburg, dessen Amtszeit als Vorsitzender Ende Februar 2005 endet.

Weitergehende Informationen über den Sachverständigenrat finden Sie auf unseren Web-Seiten im Internet: <http://www.Sachverstaendigenrat.org>